

Presidente venezolano confía en triunfo electoral en 2018



Caracas, 15 ene (RHC-PL) El jefe de Estado de Venezuela, Nicolás Maduro, ratificó su confianza en el pueblo del país para lograr una victoria de las fuerzas revolucionarias en las comicios presidenciales de este año.

Luego de conseguir importantes victorias políticas en tres procesos electorales durante el segundo semestre de 2017, Maduro reiteró su fe absoluta en los movimientos populares de cara a las venideras elecciones.

Durante un discurso ante la Asamblea Nacional Constituyente (ANC) para rendir cuenta de su gestión al frente del gobierno el pasado año, el mandatario denunció que la oposición venezolana planea retirarse de la carrera por la presidencia de la República.

'Hago un llamado a Venezuela y a la comunidad internacional; tengo información que la oposición está tramando una jugada para retirarse de las elecciones presidenciales del año 2018', expresó en su mensaje anual a la nación.

Maduro llamó a los partidos políticos opositores a contribuir con la democracia de Venezuela, e instó a las organizaciones que no participaron en los pasados comicios a validarse entre el 27 y el 28 de enero próximos ante el Consejo Nacional Electoral.

Precisó que el tema de la participación de la oposición en las elecciones presidenciales de 2018 debe estar presente entre los puntos a discutir en la mesa de diálogo político que impulsa el gobierno de Venezuela con esos entes partidistas en República Dominicana.

Respecto a la lucha contra la violencia y el terrorismo, el presidente venezolano informó que las autoridades desarticularon varios núcleos de una célula terrorista responsable de atacar la sede del Tribunal Supremo de Justicia, y que planeaba una acción con coche bomba frente a una embajada en Caracas.

Sobre la temática económica, Maduro indicó que 2018 marcará la consolidación del Petro -primera criptomoneda respaldada por los recursos naturales y minerales de un país-, con el objetivo de superar el cerco impuesto a Venezuela por Estados Unidos y los grupos financieros internacionales.

El jefe de Estado recordó que esta moneda virtual contará con el respaldo de las riquezas petroleras de la nación sudamericana, y tendrá el valor equivalente a un barril del crudo venezolano.

Asimismo, el mandatario aseguró que el presente año las autoridades impulsarán la transformación de Petróleos de Venezuela (Pdvsa), para limpiarla de todo rastro de corrupción.

En tal sentido, denunció que durante los años de gestión de las mafias internas dentro de Pdvsa, disminuyó la producción en un millón de barriles de petróleo, por lo que exhortó a la clase obrera a recuperar la capacidad productiva del país.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/152672-presidente-venezolano-confia-en-triunfo-electoral-en-2018>



Radio Habana Cuba